

ZERTIFIKAT

DIN EN ISO 9001

Die Deutsche Gesellschaft für Zertifizierung bescheinigt, dass das Unternehmen

ASIMET Stahlservice GmbH

Heimannsknapp 4

44267 Dortmund

mit dem Geltungsbereich:

Stahlservice und Handel mit Stahlprodukten mit dem Schwerpunkt: warmgewalzte, kaltgewalzte und oberflächenveredelte Flachprodukte

Bericht-Nr.: 11-6929712223

Zertifizierungs-Nr.: 03-8686184224

Ausstellungsdatum: 08.03.2024

Gültig bis: 07.03.2027

ein Qualitätsmanagementsystem entsprechend der Norm DIN EN ISO 9001:2015 eingeführt hat und wirksam anwendet. Der Nachweis wurde im Rahmen des Audits mit dem entsprechenden Bericht erbracht. Die Zertifizierung bzw. das Zertifikat hat eine Gültigkeit von 3 Jahren, sofern die jährlichen Überwachungsaudits in den festgelegten Fristen mit positivem Ergebnis abgeschlossen werden.



DIN EN ISO 9001

DGZmbH

Deutsche Gesellschaft für Zertifizierung

Dieses Dokument ist Eigentum der DGZmbH - Alexanderstr. 9b - 70184 Stuttgart - www.dgz-gmbh.de



CERTIFICATE

DIN EN ISO 9001

The Certification Body of DGZ mbh hereby certifies that company

ASIMET Stahlservice GmbH

Heimansknapp 4

44267 Dortmund

with the scope:

Steel service and trade in steel products with a focus on hot-rolled, cold-rolled and surface-finished flat products

Report No.: 11-6929712223

Certificate Registration No.: 03-8686184224

Date of certification: 08.03.2024

Valid until: 07.03.2027

has introduced and effectively applied a quality management system according to DIN EN ISO 9001:2015. The proof was provided in the context with the audit with the associated report. The certificate or the certification is valid for 3 years, provided that the annual surveillance audits will be completed in the established deadlines with positive results.



DIN EN ISO 9001

DGZmbH

Deutsche Gesellschaft für Zertifizierung

This document is the property of DGZmbH - Alexanderstr. 9b - 70184 Stuttgart - www.dgz-gmbh.de

